

L'École internationale d'été de la Faculté de pharmacie : un franc succès

Du 31 mai au 3 juin dernier, se tenait une première édition de l'École internationale d'été de la Faculté de pharmacie. Intitulée *Tour d'horizon sur les stages : un partage d'expérience*, cette formation a permis aux participants de s'arrêter un moment pour réfléchir aux facteurs favorisant une implantation réussie de stages en milieu clinique, dans une perspective d'évolution constante de la profession. Le comité organisateur, piloté de main de maître par Mme Claude Mailhot, a donc réuni des enseignants, des praticiens et des responsables de stages qui ont pu par-

tager leurs expériences avec les participants venus des quatre coins de la francophonie. Les présentations et tables rondes se complétaient de visites de lieux de stages. Les participants ont pu apprécier la rigueur avec laquelle les stages de nos programmes de Baccalauréat, puis de Pharm. D. ont été élaborés, l'accent mis sur la formation des maîtres de stages (cliniciens associés) et l'appui significatif d'un grand nombre de pharmaciens issus, tant des milieux communautaires que des milieux hospitaliers, à la formation de la relève pharmaceutique. Un beau succès!



Les membres du comité organisateur en compagnie du doyen de la Faculté et du vice-recteur à la recherche et aux relations internationales. De gauche à droite : Pierre Moreau, doyen, Claude Mailhot professeure titulaire et présidente du comité organisateur, Louise Mallet, professeure titulaire de clinique, Jean Calop, professeur de pharmacie clinique (Grenoble), Ema Ferreira, professeure agrégée de clinique, Joseph Hubert, vice-recteur, Marie Dubois, responsable de formation professionnelle, Marc Perreault, professeur agrégé de clinique, Carole Sirois, agente de liaison, et Catherine-Sophie Belzil, cordonatrice.

L'événement des cliniciens associés

La Faculté est fière de pouvoir compter sur près de 1350 cliniciens associés pour encadrer les étudiants lors de leur stage de formation. Afin de souligner leur contribution, elle les invite à un événement spécialement conçu pour eux. Constitué de quatre conférences portant sur des thèmes variés et d'une conférence du comédien Marcel Leboeuf, cet événement se tiendra le jeudi 14 octobre prochain à l'Atrium du Pavillon Jean-Coutu et sera suivi d'un souper. Vous trouverez plus d'information sur notre site Internet : www.pharm.umontreal.ca. La Faculté remercie Apotex pour le soutien financier reçu pour cet événement.

Le point sur l'année 2009-2010

Le Rapport annuel 2009-2010 de la Faculté de pharmacie a été complété en juin dernier. Il est maintenant disponible sur notre site Internet (www.pharm.umontreal.ca). D'entrée de jeu, le doyen rappelle les valeurs sur lesquelles la Faculté se base pour poursuivre son développement. Ainsi, pertinence et qualité, innovation, engagement et collégialité sont à l'honneur. La Faculté, c'est, en somme, des étudiants impliqués dans leur apprentissage et leur future profession, un personnel enseignant dynamique, un personnel de cadres et de professionnels compétents, un personnel de soutien dévoué et des partenaires exceptionnels. Mentionnons quelques chiffres marquants :

- Au 1^{er} juin 2010 : 31 professeurs réguliers, 13 professeurs de clinique, 32 responsables de formation, chargés de cours ou professeurs invités, 19 cadres et professionnels et 26 membres du personnel de soutien;
- Près de 1 350 cliniciens associés;
- À l'automne 2009, 737 étudiants inscrits au programme de formation en



pharmacie (Baccalauréat ou Pharm. D.), 63 au Baccalauréat en sciences biopharmaceutiques et plus de 300 aux études supérieures;

- En 2009-2010, 12 soutenances de thèse de doctorat (Ph. D.);
- Plus de 135 publications répertoriées dans les périodiques scientifiques en 2009;
- Un budget de 9,7 millions de dollars;
- Un fonds de dotation d'une valeur marchande dépassant les 8 millions de dollars.